
2 Pièces

58 m²

Réf. V1071PA

1 450 000 €

Paris  6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Au  coeur  de  Saint-Germain  des  Prés,  rue  des  Beaux-Arts,  au  3ème

étage  avec  ascenseur  d'un  charmant  immeuble  ancien  très  bien

entretenu, luxueux appartement de deux pièces. Entièrement rénové et

meublé par un architecte de renom, il bénéficie de finitions et matériaux

de  qualité  exceptionnelle.  Au  calme  absolu  et  lumineux,  ce  bien

constitue  un  pied-à-terre  rare  et  discret  dans  un  quartier  historique

animé.  Vues  très  agréables  sur  les  jardins  d'un  hôtel  particulier.Il

comprend:Un  vaste  séjour  avec  une  cuisine  ouverte,  entièrement

équipée,Une chambre avec sa salle de douche et toilettes,Une ...

In the heart  of Saint-Germain des Prés, rue des Beaux-Arts, in a charming period

building with elevator, luxurious one-bedroom apartment situated on the 3rd floor.

Completely  renovated  with  high-quality  materials  and  furnished  by  a  renowned

architect, it proposes exceptional fittings. Absolutely quiet and bright, this property is

a rare pied-à-terre in a lively historic district. Offers pleasant views on the gardens of

an  hôtel  particulier.It  comprises:Spacious  living  room  with  entirely  equipped  open

kitchen,Bedroom  with  its  shower  room  and  toilets,Separate  toilets.Perfect  lay-out

without any ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS  8EME
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